



# 2月りすぐみだより

令和7年 上長瀬保育園



寒さが一段と増すこの頃。子どもたちは、ひんやりとした空気や、園庭の池の氷を触ってみたりと冬を感じながら元気に過ごしています。

さて、先日は懇談会へのご参加ありがとうございました。今は色々なことに挑戦して、出来ることも増えてきました。身の回りのことを“自分でやる！”と頑張っています。りすぐみで過ごす時間もあと2ヶ月を切りました。1日1日を大切に、今月も思いっきり楽しんで過ごしたいと思います。



りすぐみさんの様子



## ～節分の日～

節分に向けて、鬼の制作を楽しみました。足形を取って、絵具で髪の毛を書きました。目は、シールを貼って、一人一人違った表情の鬼が出来上がりました。“鬼”というワードに敏感な子どもたち。節分の日は、心の中の鬼を退治出来るように、「豆まき」の歌、手遊びをして、勇気を出す練習をしています！「鬼は外～♪」と豆を投げる真似をしているりす組さん。とってもかわいらしいです♥ぜひお家でも歌ってみてくださいね。



## 2月より

### 受け入れ、受け渡し方法が変わりました

先月のクラスだよりでお知らせしましたので、再度ご確認ください。時間帯により、受け入れ、受け渡しの場所が変わりましたので、ご不明な点などございましたら、職員にお声がけください。ご協力よろしくお願いします。

